

LOCAL | Turismo

Priego cuenta con 7 nuevos establecimientos adheridos al SICTED

Tras la evaluación de la mesa de calidad del turismo de nuestra localidad

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 7 de noviembre de 2018 - 20:55



Priego cuenta con 7 certificaciones nuevas dentro del Sistema Integral de Calidad Turística Española en Destino (SICTED), por lo que en la actualidad ya son 16 establecimientos y entidades inscritos en este proyecto de mejora de la calidad de los destinos turísticos promovido por la Secretaría de Estado de Turismo, con el apoyo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

Así lo adelantaba María del Carmen Arjona Pabón, Directora General de Calidad, Innovación y Fomento del Turismo de la Junta de Andalucía, tras la reunión de la mesa de calidad del turismo de nuestra localidad, en

la que fueron evaluadas las siete nuevas empresas que han conseguido esta distinción, a las que hay que sumar otras 30 empresas que ya han comenzado su andadura para obtener la acreditación.

En declaraciones a los medios, Arjona ponía de manifiesto el “compromiso con la calidad” que existe en Priego, un destino, como indicaba, “que lleva sólo un año haciendo uso de esta metodología, de este sistema de manera eficaz, ya que hay 30 empresas, lo que nos demuestra que ya partimos de una calidad turística digna de consideración”.

Según Arjona, tanto las administraciones como el propio sector empresarial están trabajando para seguir mejorando esa calidad, “para seguir creciendo y que más empresas quieran adherirse a esta fórmula de trabajo, donde el turista cuando venga a lo largo de todo su itinerario pueda comprobar que su viaje ha sido bien elegido, que el destino que ha seleccionado es un destino óptimo, y cuando se marche seguro que lo hará con una alta satisfacción del tiempo que haya permanecido con nosotros”.

La Directora General de Calidad, Innovación y Fomento del Turismo hacía referencia a la satisfacción de la Consejería en cuanto al desarrollo del SICTED en Priego, aprovechando la ocasión para felicitar al Alcalde y a todos los técnicos, “que están trabajando, codo a codo con nosotros para hacer una Andalucía competitiva y unos destinos turísticos de alta calidad”.

Por su parte, el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, destacaba que nuestra localidad, es una de las que cuenta con más empresas acreditadas dentro del SICTED, “lo que demuestra que tanto los empresarios como las administraciones están haciendo una apuesta decidida por mejorar su calidad, para que el turismo cuando venga a Priego se lleve al mejor percepción, tenga el mejor recuerdo y se le preste un servicio homogéneo, tanto en nuestros establecimientos hoteleros como en los de restauración, museos o en cualquier comercio”.

Mármol, que agradecía el trabajo y esfuerzo que han hecho las empresas de Priego, destacaba que ya se cuenta con 7 certificaciones nuevas, que se suman a las 9 del año anterior, por lo que en estos momentos son 16 las empresas y entidades certificadas con el SICTED en Priego, a las que hay que sumar otras 30 empresas que ya han comenzado su andadura para obtener la acreditación.

Por último, el Alcalde añadía que en Priego, “el turismo es una alternativa real al desarrollo socioeconómico, es una fuente de empleo y por ello, desde el Ayuntamiento, desde las distintas administraciones estamos empeñados en seguir trabajando, en seguir mejorando”.